

Caractéristiques

Fer à souder à gaz de type stylo

1. Portable, utilisation n'importe où à tout moment
2. Nouvelle énergie: butane pur

BST-100 Fer à souder à gaz de type stylo

Description du produit

Instruction

1. Remplissez de gaz après avoir confirmé que l'interrupteur a été éteint.
2. Remplissez de gaz comme image 1. Placez le réservoir d'essence dans le trou de remplissage et appuyez sur pour remplir.
3. Il prend environ 10 secondes pour compléter le remplissage. Attendez plusieurs minutes pour laisser le gaz se stabiliser avant utilisation.
4. S'il vous plaît appuyez légèrement sur l'entrée d'air s'il ya du bruit ZIZI après le remplissage.
5. Allumez l'interrupteur jusqu'à entendre le bruit ZIZI comme sur l'image 2.
6. Déplacez la bague d'extinction vers l'avant comme sur l'image 3.
7. Faire la pointe avec un briquet comme l'image 4
8. La flamme devient plus grande quand on passe à '+', plus petite quand '-'.
9. Enfin d'utiliser quand la flamme disparaît et la pointe devient rouge. La flamme ne doit pas être trop grande afin de prolonger la durée de vie.
10. La longueur de la flamme est d'environ 12 mm à 15 mm.

Important: Veuillez lire les instructions avant d'utiliser et suivre la séquence de fonctionnement, afin d'éviter tout risque de mauvais fonctionnement.

PRODUCT DISPLAY



PRODUCT SIZE



PRODUCT FEATURES



Warning

- ▶ Please read the instruction before using and follow the operation sequence, so as to avoid the danger for improper operation .

Instruction

- ▶ 1.Fill with gas after confirming the switch has been turned off.
- ▶ 2.Fill with gas as picture 1.Lead the gas tank to the filling hole and press to fill.
- ▶ 3.It takes about 10 seconds to complete the filling. Wait several minutes to let the gas be steady before use.
- ▶ 4.Please press the air intake lightly if there is ZIZI noise after filling.
- ▶ 5.Turn on the switch until you hear ZIZI noise as picture 2.
- ▶ 6.Move the flameout ring forward as picture 3.
- ▶ 7.Fire the tip with lighter as picture 4
- ▶ 8.The flame become larger when move to '+',smaller when to '- '.
- ▶ 9.Begin to use when the flame disappears and the tip turns red. The flame should not be too large so as to prolong the service life.
- ▶ 10.The length of the flame is about 12 mm to 15 mm.



picture 1



picture 2



picture 3



picture 4

PRODUCT PHOTOGRAPH





PRODUCT PACKAGING

WEIGHT:72G

78MM



190MM

FRONT



BACK